

# Nadi Bou Hanna, nouveau directeur interministériel du numérique

*Le gouvernement a nommé Nadi Bou Hanna au poste de directeur interministériel du numérique, a-t-on appris mercredi auprès du secrétariat d'État au numérique.*

Temps de lecture : minute

---

24 octobre 2018

Monsieur Bou Hanna succède à Henri Verdier, nommé ambassadeur du numérique, a précisé le secrétariat d'État à l'issue du conseil des ministres. Le "*directeur interministériel du numérique et du système d'information et de communication de l'État*", titre exact du poste de M. Bou Hanna, est chargé d'animer et de coordonner la transformation numérique des services de l'État.

M. Bou Hanna présente un double profil de haut fonctionnaire et d'entrepreneur du numérique. Après avoir travaillé au Quai d'Orsay puis aux douanes, "*il est devenu entrepreneur en 2007, avec notamment 6Tzen, éditeur de logiciels de dématérialisation du service public, et Workibox, outil de simplification de la gestion des TPE et des PME*", a indiqué le secrétariat d'État.

M. Bou Hanna aura pour tâche de "*porter un mouvement fédérateur qui aura vocation à rassembler et démultiplier l'action*" de tous les responsables du numérique dans les ministères, selon le secrétariat d'État. L'État va créer un réseau social privé, Tech.gouv, pour faire communiquer et collaborer tous ces responsables du numérique, a-t-on précisé de même source. Il s'agira de "*diffuser collectivement la même*

*culture, celle d'une technologie qui a pour but d'améliorer la vie des gens, celle de l'agilité qui permet de répondre au plus près des besoins et celle du collectif "*, a indiqué le secrétariat d'État.

Parmi les projets concrets poursuivis, la définition d'une "identité numérique unique" permettant de se connecter avec un seul identifiant à l'ensemble des services publics. Le secrétariat d'État mentionne également entre autres *"la multiplication des projets de startups d'État", et l'installation de l'intelligence artificielle "au coeur des services publics"*.

La direction interministérielle du numérique restera "pilotée" au niveau gouvernemental par le secrétaire d'État au numérique Mounir Mahjoubi, même si celui-ci se trouve désormais rattaché à Bercy, et non plus à Matignon comme précédemment, a précisé une source proche de M. Mahjoubi. Le nouvel ambassadeur du numérique, Henri Verdier, sera chargé de représenter la France dans les discussions internationales concernant le numérique. Il succède à ce poste à David Martinon, nommé ambassadeur en Afghanistan.